

bike-team am Albstadt Marathon D

Der Startschuss der 21. Auflage eines der populärsten Rennen in Deutschland. "So eine Stimmung wie hier in Albstadt D findest du nirgends sonst", schwärmen selbst die Profis der Szene. Angespornt werden die 2700 Pedaleure von einer frenetischen Schar von Zuschauern – mehr als 15.000 waren auch dieses Jahr wieder am Strassenrand. Volksfest-Stimmung garantiert!

Die Strecke verläuft quasi einmal rund um Albstadt und grenzt an alle neun Teilgemeinden. 83 Kilometer müssen die Teilnehmer unter Ihre Stollenreifen nehmen und dabei über 2000 Höhenmeter bewältigen. Wer allerdings das begehrte Finisher Shirt im Ziel erhalten will, muss die Strecke in einer Zeit unter sechs Stunden bewältigen.

unglückliches bike-team regio frauenfeld hatte bei diesem warmen Wetter, wo einige von ihnen etwas Mühe bekundete oder defekt hatten, zuerst hatte Martin Steiert eine Panne, mit dem Pneu, dann erwischte es Beni Antiker, wo sich in einer Abfahrt Kopf voran überschlug und mit dem Krankenwagen ans Ziel zu Überwachung gebracht wurde, aus einiger Schürfungen und Karzer entliessen sie ihn. Kilian Küng hatte schon wieder eine Panne mit dem Pneu, doch er montierte dann einen Ersatzschlauch und Kämpfte sich noch ins Ziel.

Rangliste:	Master 4:	7. Kilian Küng	4.07.12
	Master 3:	103. Jack Wyss	4.10.31
		107. Wisi Rickenbach	4.13.09
		450. Beni Antiker	DNF
	Master 2:	359. Peter Kistler	4.26.13
		Steiert Martin	DNF



Gruppen Foto vor dem Start